

LES ARTICLES DE LA R.S.ENVERMEU

*Paru le mardi 27 décembre 2005 dans "les informations dieppoises" :
Bilan de la 1^{ère} phase du championnat par équipes saison 2005-06.*

EN ROUGE, LA PARTIE CENSURÉE PAR LES INFORMATIONS DIEPPOISES

LE BILAN À LA MI-SAISON EST HONORABLE 5^e PLACE ET DES ESPOIRS

Pour cette saison 2005-2006, la Raquette sportive Envermeudoise a engagée deux équipes : l'équipe fanion en départementale 1 et l'équipe réserve en départementale 3.

Départementale 1 :

Au vu des équipes engagées dans ce championnat, la saison s'annonçait compliquée. En effet, retrouvant la plupart des équipes de l'année précédente (Dieppe, Neufchâtel, Criel, Raquette Cauchoise) plus deux descentes de régionale 4 (Auffay et Gournay) ainsi qu'une montée de départementale 2 (Ste-Adresse), la RSE allait devoir se battre lors de chaque match car tout point gagné serait une garantie pour le maintien. A la mi-saison, les résultats sont plus qu'intéressants car avec 2 victoires (Dieppe et Auffay), 2 matchs nuls (Gournay et Criel) et 3 défaites (Raquette Cauchoise, Neufchâtel et Ste-Adresse), la RSE est actuellement classée 5^{ème} de son groupe et démarrera donc les matchs retours avec 4 points bonus. Si rien n'est encore acquis pour le maintien au sein de l'élite départementale, il y a tout lieu de penser qu'avec l'esprit de combativité ainsi que la cohésion auxquels on fait preuve les joueurs de cette équipe, on ne peut qu'espérer une deuxième partie de saison de bon augure.

Les joueurs de l'équipe : Damy Ludovic, Hallier Pascal, Mulot Alain, Rouland Olivier, Therin Sébastien, Vasseur Michael.

Départementale 3 :

Suite au départ de deux pièces maîtresses, l'équipe réserve de la RSE a dû refuser la montée à l'échelon supérieur malgré l'excellente saison 2004-2005 (1^{ère} de son groupe de départementale 3 et invaincue tout au long du championnat). Avec donc un effectif sérieusement diminué, l'équipe savait qu'il serait très difficile de faire aussi bien que l'année passée. Néanmoins, le bilan à la moitié de la saison est honnête car la RSE 2 se classe 5^{ème} de son groupe avec 1 victoire (St-Nicolas), 3 matchs nuls (Berneval, Criel, Tourville-Bellengreville) et 3 défaites (Arques, Dieppe, Neufchâtel), l'équipe restant invaincue pendant les 4 premières journées. Cependant, il conviendra de rester vigilant tout au long de la deuxième moitié de championnat car la RSE 2 ne compte que deux petits points d'avance sur le dernier du groupe. Avec une composition d'équipe plus stable, (remercions à ce sujet Pierre Cottin qui ne devait être que remplaçant et qui a joué 5 des sept matchs), il y a fort à parier que les résultats seront au moins aussi bon voire meilleurs et que l'équipe terminera sa saison dans la première moitié du classement.

Les joueurs de l'équipe : Bary David, Cottin Pierre, Damy Jean-Yves, Folny Christian, Guignon Eric, Mulot Louis.

Bonnes fêtes de fin d'année à toutes et à tous et revenez en forme le 14 janvier pour le démarrage de la deuxième partie du championnat.